

La News de l'EGJ

Le site: egjudo.com



| N° 21



Belle moisson à Montry

Samedi 1er juin. Direction Montry, en Seine-et-Marne, pour les puces, mini-poussins, poussins et benjamins. Nos jeunes étaient mobilisés et se sont bien défendus. Nous étions nombreux, donc malheureusement beaucoup du club était dans la même poule. « Une très bonne compétition pour l'ensemble du groupe. Je suis très fier de leur travail et leur écoute » confessait leur coach et professeur, Ruddy Vallet au terme de la compétition.

Résultats. Puces: Melha et Kevin, 1er ; Théo 2e ; Aris, Raphaël et Solan, 3e.

Mini-poussins : Anais Hamouche et Gaël Picot, 1er ; Yanis Bendhamne, 2e ; Warren Amewoui, Sacha Tessier, Timoty Copaver, Rachid Rachdi, Killian Lecomte, 3e.

Poussins : Dayana Alger, Chloé Ristat, Ismail Chouaieb, Chady Dali, Louka Tessier, 1er ; Morgan Britan, Louis Deltour, Nolan Hamouche, Malik Laouby, 2e ; Mathéo Laciak, William Markovic, Anaëlle Pizzagali et Manon Toro Acuna, 3e.

Benjamins : Bastien Gobert et Gabriel Ramos, 1er ; Kevin Britan, 3e.



Juliette bredouille

Samedi 1er juin. Une cadette était engagée au championnat de France 2e division à Ceyrat (Puy-de-Dôme). Juliette réalise un bon début de compétition. Elle s'impose dans son premier combat en poule. Souffrante, elle perd son deuxième combat et ne parvient pas à sortir des poules. Dommage pour notre Gabinienne qui réalise une belle année tout de même.

Résultat. Juliette Turlan, -52kg, NC.



L'EGJ 5e au SO2J

Dimanche 9 juin. Le dimanche c'est grasse mat'! Sans doute, car nos jeunes étaient peu mobilisés pour le tournoi du SO2J à Saint-Ouen. Cependant le coach Ruddy Vallet notait une « bonne attitude de tous les présents. » L'EGJ termine 5e au classement général, bravo à tous nos petits judokas qui ont contribué à ce résultat.

Résultats. Mini-poussins : Yanis Bendhamane, 1er ; Coumba

N'Diaye: 2e; Warren Amewoui: 3e.

Poussins : Colin Bricou et Morgan Britan, 1er ; Manon Toro Acuna et Chady Daly, 3e.

Benjamins : Bastien Gobert, 1er ; Kevin Britan, 3e.

Minimes : Apolline Bricou 2e ; Lyna Laouby et Valentin Gobert, 3e.



Arbitrage : six promus, champagne !

Lundi 17 juin. La commission d'arbitrage a statué, cinq arbitres et un commissaire sportif de l'EGJ sont promus cette saison. Juliette Turlan, Noé L'amrani, Julian Coubetergues, Julien Jacques sont nommés arbitres régionaux. Tanguy Balaven devient arbitre départemental et Christophe Coubetergues, commissaire départemental. Une réelle satisfaction pour notre présidente Muriel Boussuges qui souhaite que le club s'engage pour l'arbitrage.





Dayana impériale

Samedi 15 et dimanche 16 juin. Drancy organisait son 5e tournoi féminin et son 16e tournoi des petits champions au gymnase Juliot Curie. Plus de 500 combattants représentant vingt-deux clubs étaient présents sur ce week-end. L'EGJ s'est bien comporté. Nos judokas se sont engagés et ont remporté de belles médailles, bien méritées. Une mention particulière à Dayana. Faute d'adversaires en poussines, elle a été surclassée en benjamines. La demoiselle ne s'est pas démontée. Elle surclasse sa catégorie et s'impose. Bravo pour son courage et sa détermination.

Résultats. Mini-poussins : Yanis Bendhamane et Gael Picot, 1er ; Warren Amewoui, 2e ; Coumba N'Diaye et Timothy Copaver, 3e.

Poussins : Morgan Britan, 2e ; Marlon Levy, Cloé Ristat, Chadi Daly et Malik Laoubly, 3e.

Benjamins : Dayana Alger et Bastien Gobert, 1er ; Sony Copaver, 2e ; Kévin Britan et Gabin Cadiot, 3°. **Minimes :** Lina L'Amrani et Lilia Ait-Idir, 1re ; Karnika Krishnarajan : 2e. **Cadettes :** Juliette Turlan, 1re.



La der, ça s'arrose !

Mardi 19 juin. Il y avait beaucoup de monde à Gagny pour le dernier entraînement de masse de la saison avec Drancy. Engagement, plaisir et convivialité ont rythmé cette dernière séance qui s'est achevée par un buffet campagnard. Vivement l'année prochaine que l'on remette ça !

Bon bilan du handi sport 93

Jeudi 20 juin. Dernière réunion de l'année pour le comité départemental handisport Île-de-France. Muriel dans le cadre de son engagement envers le mouvement Handisport et son mandat de Grand Electeur était présente. Le bilan sportif est plutôt positif avec un titre de championnes de France pour le basket Île-de-France.



Nouvelle équipe au CDH93

Le comité de Seine-Saint-Denis a présenté une nouvelle équipe pour redynamiser le CDH93. Nous sommes heureux que notre présidente poursuive son engagement dans le mouvement Handisport. Le dynamisme et la motivation de la nouvelle équipe permettra sans aucun doute de relancer le développement de la pratique sportive pour les personnes en situation de Handicap sur le département.

La nouvelle équipe élue :
Hakim Arezki, président ;
Aladji Ba, vice-président et trésorier ;
Madjid Guitounne, secrétaire ;
Muriel Boussuges et Stéphane Richard, membres.



Le rendez-vous de Ruddy

Samedi 22 juin. Il y avait du niveau, du très haut niveau à Villebon-sur-Yvette pour le Championnat de France 2e division seniors. Seul Ruddy était qualifié pour cette compétition. Et le moins que l'on puisse dire, est qu'il n'a pas bénéficié d'un tirage au sort très favorable. Pour son premier combat, il affronte Anthony Freixedas, le finaliste de la compétition. Repêché, il rencontre un nouveau client, Eddy Harent qui prendra la 5e place. Pas de miracle, Ruddy n'a pas démerité. Il s'est battu, il a engrangé de l'expérience et nous donne rendez-vous l'année prochaine.

Résultat. seniors, -60kg, Ruddy Vallet : NC.

Chaud, chaud... Reims



Samedi 29 et dimanche 30 juin. Canicule oblige, rien de mieux qu'un kimono et un dojo pour être au frais ! Sueur, travail, persévérance et douleurs ont accompagné Ruddy Vallet et Julian Coubetargues qui participaient, sur deux jours, au stage de l'équipe de France kata au CREPS de Reims. Ils ont ainsi pu affiner leur préparation en vue des championnats d'Europe qui se dérouleront les 20 et 21 juillet aux Canaries. Préparation qu'ils poursuivront d'ailleurs en région parisienne. « Le club est derrière eux et les soutient. Je sais qu'ils peuvent atteindre les phases finales, et je serai là pour les encourager jusqu'au bout » précise la présidente. A vous de jouer les gars, le graal est proche !



Sofiane Milous en guest à la fête du club

Dimanche 23 juin. Autour de Sofiane Milous 5^e aux Jeux Olympiques de Londres 2012, tous les judokas du club ont pu participer à leur dernier cours et recevoir diplômes, récompenses et cadeaux pour leur saison sportive. Merci à nos quatre professeurs, aux bénévoles et au comité directeur pour leur engagement, leur fidélité tout au long de la saison. On se retrouve en septembre pour de nouveaux challenges toujours plus riches.



A vos agendas

Du lundi 8 au vendredi 12 juillet

Stage multi-activités. Au club avec Mahina, Ruddy et Julian.

Samedi 20 et dimanche 21 juillet

Championnats d'Europe kata. Avec Ruddy et Julian aux Canaries.



Bonnes vacances à tous rendez-vous début septembre pour de nouvelles aventures.

